

## 第13回

市役所本庁舎

朴ノ木公会堂

浦山公会堂

基幹集落センター

根木屋公会堂

繁藤地区コミュニティセンター

## 議会報告会を開催しました



5月11・18・19日に6会場で第13回報告会を開催し、51人の市民の皆様のご参加をいただきました。各会場では、議会に対しさまざまな要望や意見が出され意見交換ができました。会場での声を掲載します。

貴重なご意見・ご提案を市政に反映できるよう努めます

### 市役所本庁舎（回答）

**Q** 粗大ごみ回収を行政が対応すべきでは。

**A** 以下の点から対応できない。

- ◆ 収集場所に大型ごみが大量に置かれると、交通安全上の危険が懸念される。
- ◆ 違反ごみの可能性がある。
- ◆ 処理費用を市民全体で負担することになると、大量に出す市民とそうでない市民とに、費用負担の不公平が生じる。
- ◆ 費用負担がなくなると、ごみ減量に影響があると推察される。

【環境上下水道課】

### 基幹集落センター（回答）

**Q** ザ・シックスダイアリーかほくホテルアンドリゾートが約2億円の費用をかけて改修しているが、収支が心配だ。

**A** リニューアルオープン後、平成30年7月豪雨や他県での地震等の災害があり、芳しくなかった。春からは徐々に好調で、特に大型連休の期間は満員の状態だった。

【商工観光課】

### 浦山公会堂（回答）

**Q** 浦山地域は隣近所が遠く離れていて、高齢化もあり回覧板を回す事が困難。世帯数分コピーして地域内での配布方式にできないか。

**A** 回覧板を世帯数コピーして対応する。

【総務課】

**Q** 伊勢丸線で、ガードレール設置予定の箇所がまだ設置されておらず危険。計画は。

**A** ガードレールは、今年度設置する。

【建設課物部分室】

### 朴ノ木公会堂（意見・提言）

- ① 自治会長会を土佐山田にも作るべきではないか。
- ② 地域活動に学生ボランティアが参加してもらえるような、システムができないか。

### 根木屋公会堂（意見・提言）

- ① 須賀井のつり橋（生活道）の小浜の橋への対応を。
- ② かじや谷の堰堤（一部破損）の影響で川底が上昇している。いっそ撤去できないか。
- ③ 情報インフラ整備の充実を。

### 繁藤地区コミュニティセンター（意見・提言）

- ① 繁藤災害の資料館があるが、高齢化で維持管理が難しい。新図書館の一角にコーナーを設け、繁藤災害を風化させず後世に語り継いでいくことを希望。
- ② 国見山周辺に風力発電の計画があるが、安全面や環境への影響に不安がある。